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Село – территория возможностей. 

Верните крепкую деревню,  

И оживёт Отчизна наша. 

 

 Я живу в посёлке Харик. Когда –то здесь был большой совхоз, на отделениях 

работали животноводческие фермы, вокруг посёлка колосились поля, люди дружно 

работали, выращивали скот, сеяли и убирали хлеб, овощи..  

Сейчас всё изменилось. Совхоза нет, фермы в запустении, поля зарастают травой. Но 

мне так хочется верить, что это не навсегда, что всё ещё можно изменить и исправить.  

Каким я вижу будущее моего посёлка? Я думаю, этот вопрос волнует многих. Ведь в 

нашей школе учится более трёхсот детей, и многие не хотят уезжать из родных мест. 

Но чем же им заниматься? Чему посвятить свою жизнь? Каким будет наш посёлок?  

Хочу немного рассказать о своих мечтах. А ведь мечта – это начало стремления к 

своей цели.Что же делать, чтобы она исполнилась? 

 Сейчас  в посёлке практически нет предприятий, где люди могут найти работу,  чтобы  

содержать свою семью,  малообеспеченных семей гораздо больше, чем семей со 

средним достатком.  

Но я  думаю, что начать надо с  самого  главного  – это не дать людям потерять 

надежду на будущее,  не сломиться перед жизненными трудностями, не дать им уйти в 

омут отчаяния, не искать «лёгкий» выход из всех проблем, подружившись с 

алкоголем, особенно если у них есть дети.  

     Как это сделать? А вот здесь нужно потрудиться! Говорят, что дурной пример 

заразителен, но я уверена:  хорошим примером можно перебороть дурное. 

Поэтому я бы помогла молодым семьям, которые есть в посёлке,  открыть своё дело, 

чтобы обеспечить  работой и себя и своих соседей. Сегодня государство оказывает 

помощь инициативным, активным, тем, кто не сидит  сложа руки. Существуют 

различные Программы, участвуя в которых,  можно организовать фермерское  

хозяйство или что-то другое, только людям нужно всё объяснить, подсказать, помочь 

подготовить документы. Если бы у меня это получилось, то постепенно в посёлке 

появились бы единомышленники, которые бы трудились сами и своим примером 

подталкивали других к энергичной деятельности, а там,  может,  и денег в местном 



бюджете бы прибавилось. 

   Ведь их так нужно бы потратить на благоустройство нашего посёлка: нормальные 

дороги и освещение, водопровод и многое другое. 

   Затем   я бы больше внимания уделяла пропаганде здорового образа жизни. Да, 

чтобы построить хороший спортивный центр,  необходимы большие финансовые 

средства, но чтобы на каждой улице появилась горка для детей, каток, где можно 

мальчишкам поиграть в хоккей, для этого опять нужен хороший пример. Например, 

объявить конкурс на самую красивую зимнюю игровую площадку для детей, или 

провести поселковую спартакиаду, в которой родители вместе с детьми будут 

соревноваться в различных видах спорта. 

    И пусть сначала таких будет немного, но ведь не зря говорят: капля камень точит. А 

вот под «лежачий камень вода не течёт».  

  Вообще необходимо создать как можно больше условий для нормального развития 

детей,   так как дети -  это будущее. Оно просто должно быть. Ведь если молодёжь 

уезжает из села, то в нём практически не будет детей, а значит и будущего не будет… 

Как человек молодой, я бы уделила  большое внимание занятости молодежи.  

Нынешнее положение большей части молодых людей у нас в районе вызывает 

тревогу. Каждый день я вижу людей моего возраста, которые гуляют с сигаретами во 

рту и банкой пива в руке. И проблема не в том, что молодежь не умеет правильно 

организовывать свой отдых, а в том, что им нечем заняться. В таком случае, я бы 

заложила  деньги для создания культурно-спортивно-развлекательных центров или 

хотя бы центра. Ведь будущее за молодежью.. Я бы создала  в поселке особую 

экологическую службу по типу МЧС, обеспечила  бы ее необходимым оборудованием, 

специалистами и широко привлек бы к этой все слои населения, в том числе 

школьников и студентов. Можно было бы создать специальные спортивно-

экологические экспедиции и лагеря, что заодно решило бы проблему летнего отдыха 

старшеклассников.  Нельзя забывать и о ветеранах-пенсионерах. 

              Конечно, можно много рассуждать, как решить те или иные проблемы, 

намного сложнее осуществить в реальности. Но я верю, что когда-нибудь мои мечты и 

мечты моих друзей осуществятся, и оживёт не только наш посёлок, но и наша отчизна.  

 

 


